

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Nicolas Pagel captive le public avec un humour décapant



Nicolas Pagel a proposé un one man show des plus décapants, plein d'humour et de vraies ou fausses vérités, le tout comblant la quarantaine de personnes présentes.

Nicolas Pagel a présenté ce vendredi un spectacle singulier à la salle des associations, marquant ainsi une première représentation de son nouveau programme. Le comédien a annoncé la couleur dès le début : un mélange entre vérité et invention, destiné à questionner avec humour les certitudes des spectateurs.

Un one man show des plus caustiques mais aussi et surtout basé sur un humour décapant qui a eu pour effet de combler rapidement la quarantaine de personnes présentes, lesquelles n'ont pas ménagé leurs applaudissements mais aussi leurs rires devant le débit oral de l'artiste.

Et tout le monde, ou presque, a été soumis aux propos de Nicolas Pagel, qui a égratigné (gentiment) Nicolas Sarkozy, les époux Balkany, enfin tous ceux qui ont un nom se terminant par un y... Et de passer ensuite une longue partie de l'alphabet au peigne fin avec des étymologies amusantes sur les bases d'informations officielles et vraies qui, dans les minutes suivantes, devenaient fausses et inventées, en un mot de la désinformation... D'ailleurs, l'artiste le déclarait haut et fort : « Ce n'est pas parce que je vous affirme certaines choses qu'elles sont vraies ! ».

Et il poursuivait avec un débit de paroles toujours aussi élevé, s'arrêtant juste quelquefois pour rechercher le fil conducteur de son spectacle, affirmant que : « Pour la prochaine, il va falloir que j'apprenne mon texte par cœur ! »

En conclusion, citons Nicolas Pagel qui, tout sourire, déclarait : « J'ai le bordel en moi ! ». Après cette mise en bouche, nul doute que la suite devrait être de qualité, d'autant qu'il a promis que pour la prochaine, il saurait son texte par cœur...

• **aa**

aa